

## Avis à tous les patients de Dre Ariane Beaumont-Courteau

Je suis heureuse de vous annoncer que je suis enceinte. Si tout se déroule comme prévu, je serai absente pour une durée de **12 mois** à partir de la fin décembre 2024. Je serai de retour à la clinique en **janvier 2026**.

Vous pouvez consulter d'autres professionnels de la santé pour certaines raisons de consultation. À noter que la plupart des assurances ne requièrent plus de prescription pour les services d'autres professionnels de la santé. Voici des exemples :

- **nos infirmières GMF** pour vos suivis de maladie chronique (diabète, hypertension, maladie pulmonaire obstructive chronique, vaccination, etc.)
- **physiothérapeutes** s'il s'agit d'un problème musculosquelettique
- **optométristes** si vous avez un problème oculaire (couvert par la RAMQ)
- **psychologues ou 811, option 2** si vous avez des problèmes de santé mentale
- **pharmaciens** qui peuvent prendre en charge certaines conditions dont les infections urinaires (si récurrentes) et certaines infections virales (ex. tests et traitement pour amygdalite à streptocoques) et prolonger vos prescriptions jusqu'à mon retour.

Pour toute raison de consultation non urgente qui ne peut attendre mon retour, les autres médecins et infirmière praticienne spécialisée de la clinique pourront vous voir selon leur disponibilité. Vous devez téléphoner à la clinique pour prendre un rendez-vous.

Pour toute raison de consultation urgente, vous pouvez téléphoner au GMF la semaine à partir de 15h et la fin de semaine à partir de 8h.

### **IMPORTANT : RENOUVELLEMENT D'ORDONNANCES**

Si vos ordonnances (médicaments) arrivent à échéance d'ici à janvier 2026, je vous prie de demander à votre pharmacie de renouveler vos médicaments jusqu'à mon retour. Dans la plupart des cas, une visite médicale n'est PAS nécessaire.

Je suis consciente que ce congé pourrait engendrer des inconvénients et je vous remercie grandement pour votre compréhension. Si vous avez des questions ou des inquiétudes, n'hésitez pas à en discuter avec moi.

Dre Ariane Beaumont-Courteau

## Notice to all patients of Dr. Ariane Beaumont-Courteau

I am pleased to announce that I am pregnant. If all goes as planned, I will be absent for a period of **12 months** starting at the end of December 2024. I will be back in the office in **January 2026**.

You can consult other health professionals for certain medical reasons. Please note that most insurance companies no longer require a prescription for the services of other health professionals. Here are some examples:

- our **GMF nurses** for your chronic disease follow-ups (diabetes, hypertension, chronic obstructive pulmonary disease, vaccination, etc.)
- **physiotherapists** if it is a musculoskeletal problem
- **optometrists** if you have an eye problem (covered by the RAMQ)
- **psychologists or 811, option 2** if you have mental health problems
- **pharmacists** who can manage certain conditions including urinary tract infections (if recurrent) and certain viral infections (e.g. tests and treatment for streptococcal tonsillitis) and extend your prescriptions until my return.

For any non-urgent consultation that cannot wait for my return, the other doctors and specialized nurse practitioners at the clinic will be able to see you according to their availability. You must call the clinic to make an appointment.

For any urgent consultation, you can call the GMF during the week starting at 3 p.m. and on weekends starting at 8 a.m.

### **IMPORTANT: PRESCRIPTION RENEWALS**

If your prescriptions (medications) are due to expire between now and January 2026, please ask your pharmacy to renew your medications until my return. In most cases, a medical visit is **NOT** necessary.

I am aware that this leave may cause some inconvenience, and I thank you very much for your understanding. If you have any questions or concerns, please do not hesitate to discuss them with me.

Dr. Ariane Beaumont-Courteau